

PERSÖNLICH

Dienstjubiläum bei den AHV-IV-FAK-Anstalten



Am heutigen 1. März feiert Heinz Ritter, Schaanwald, sein 35-jähriges Dienstjubiläum bei den AHV-IV-FAK-Anstalten. Er hat in unserem Betrieb am 1. März 1972 als Beitrags-Revisor begonnen und zunächst während 15 Jahren Arbeitgeberkontrollen durchgeführt. In den Jahren 1980 bis 1989 war er Stellvertreter des Abteilungsleiters «Beiträge». Ab 1990 übernahm er die Leitung der Leistungsabteilung (Rentenberechnung und -ausrichtung, Familienzulagen usw.). 1997 wurden die bisher aufgeteilten Bereiche «Beiträge» einerseits und «Leistungen» andererseits neu unter der Abteilung «Beiträge und Leistungen» zusammengefasst und Heinz Ritter übertragen. Ausserdem wurde Heinz Ritter 1997 auch zum Stellvertreter des Direktors gewählt. Heinz Ritter hat in seinen 35 Jahren ganz entscheidend zum guten Gedeihen des Betriebs beigetragen. Seine Verdienste können nicht hoch genug geschätzt werden. Verwaltungsrat, Direktion und die Belegschaft der AHV-IV-FAK-Anstalten gratulieren Heinz Ritter zu seinem Jubiläum, wünschen ihm weiterhin besten Erfolg und viel Freude bei seiner Tätigkeit.

AHV-IV-FAK-Anstalten